
ホエールのテキストを使ってやる形式に変えてから変わったことは、もちろんまったくで

はありませんが、生徒さんが辞めなくなったことだと思います。もし辞めてもしばらくし

て復帰されるケースも多くなってきました。 
理由はスタッフと生徒さんの会話の多さみたいです。生徒さんもパソコンだけではなく 
世間話までも教室でしていくので楽しんでいただいているようです。 
以前の方法と比べるとホエールのテキストを使うようになって生徒さんに手がかからなく

なったから、これができるようになったと思います。 
これもホエール様のテキストの提供と毎年九州まで自費で来ていただける指導のおかげだ

と思っております。 
これからも宜しくお願いします。 
 
 

有限会社コンピュータネット 
パソコン教室ホエール 

（教室名は同じにさせてもらっています） 

馬場 秀文 
 
 
 
 


